

050	UTBM service communication	Le Pays	Vendredi 18 février 2011
		Aire urbaine - Faits divers justice	UTBM - vandalisme - Sévenans - arrestations - préjudice



Vandalisme en série dans le Territoire : trois arrestations

Page 24

Territoire de Belfort Vols et destructions : trois arrestations

Vandalisme à Châtenois-les-Forges et à Sévenans, incendie volontaire à Trévenans : une impressionnante série de dégradations a été enregistrée depuis quatre mois au cœur de l'Aire urbaine. Les gendarmes viennent d'interpeller trois suspects.

Leurs derniers « exploits » avaient fait beaucoup de bruit. Dans la nuit de jeudi à vendredi dernier, les salles associatives du Château Vermot, à Châtenois-les-Forges, avaient été saccagées. Dans la nuit de mardi à mercredi dernier, c'est un entrepôt de l'Intermarché de Trévenans qui était parti en fumée.

Grâce aux indices relevés sur place, recoupés avec de précédentes investigations, les gendarmes de Belfort ont mis la main sur les auteurs présumés de ces destructions. Deux jeunes de Châtenois et Trévenans, âgés de 21 ans, ainsi qu'un habitant de Sévenans âgés de 20 ans ont été interpellés en début de semaine. Deux d'entre eux avaient déjà été entendus vendredi par les gendarmes. Durant leur garde à vue, ils auraient au total reconnu une série de sept faits commis depuis le 22 octobre dernier.

Les trois comparses ont été pré-



Les auteurs présumés de l'incendie de l'entrepôt de Trévenans, ainsi que de six autres faits depuis octobre 2010, ont été placés en détention provisoire.

Photo Christian Gauchet

sentés à la justice mercredi. Mis en examen pour vols en réunion et destructions, ils ont été placés en détention provisoire à Lure, Belfort et Montbéliard. Une information judiciaire a été ouverte afin de poursuivre les investigations. Dans cette optique, une commission rogatoire a été délivrée au groupement de gendarmerie du Territoire de Belfort.

Peut-être plus de 200 000 € de préjudice

Outre les deux faits les plus récents, les enquêteurs reprochent aux trois suspects un vol avec effraction à l'Intermarché de Trévenans, le 6 février, durant lequel du matériel hi-fi avait été dérobé. Le 4 février, ils auraient aussi fait

pour environ 25 000 € de dégâts à l'UTBM de Sévenans. Le 13 novembre 2010, le même groupe aurait volé de l'alcool dans les vestiaires du stade de foot de Châtenois. Toujours le 13 novembre, ils avaient semble-t-il déjà commis des dégradations au Château Vermot de Châtenois. Au même endroit, le 22 octobre, ils seraient impliqués dans un vol avec effraction. C'est de l'alcool qui avait disparu.

L'alcool, précisément, est au cœur de ce dossier. « Les trois auteurs présumés n'ont pas un profil de délinquant, révèle le colonel Martinez, commandant du groupement de gendarmerie du Territoire de Belfort. Ce sont plutôt des jeunes désœuvrés, qui ne travaillent

pas et ne suivent pas d'études, qui boivent la nuit quand ils se retrouvent. C'est dans ces circonstances qu'ils passent à l'acte. » Pour ce, ils n'allaient en général pas bien loin : les abords de l'Intermarché de Trévenans et du Château Vermot étaient leurs principaux lieux de rendez-vous.

« Ils sont allés crescendo jusqu'à l'incendie, poursuit le colonel Martinez. L'enquête a été minutieuse : comme ils n'étaient pas connus en tant que délinquants, les recoupements étaient difficiles. » Le préjudice global de leurs agissements n'est pas encore établi avec précision, mais il pourrait s'élever à plus de 200 000 €, dont plus de 100 000 € pour le seul incendie de Trévenans.

Guillaume Minaux